



Table d'info. Compte-rendu N° 31 Foire à Riom.



Riom dpt 63 samedi 16 juin 2007

Jany, membre du collectif et, comme nous tous, de l'Association Végétarienne de France est venu prêter main forte à cette 1^{ère} participation d'AVA, pour l'AVF, à cette foire annuelle de la Saint Amable. Pour l'occasion et avec les conseils de l'association ACTA de Bordeaux (<http://egalite.animale.free.fr/>), j'ai fabriqué une banderole de 2 mètres et nous avons diffusé en boucle le film « Earthlings ».

Environ 25 personnes se sont succédées sur le stand tout au long de la journée ce qui n'est guère plus que certaines matinées au marché hebdomadaire. Cependant il y a eut, hormis le nombre de personnes, plusieurs points positifs. Le fait d'être en extérieur nous a apporté une majorité de nouveaux venus. Au passage je remercie Alain, le maraîcher bio, pour m'avoir prêté son grand parasol. La diffusion des images de Earthlings a arrêté plusieurs badauds qui regardaient, parfois 5 bonnes minutes mais de loin, comme si elles avaient peur de la télé. Le mot végétarisme écrit en gros a été vu par tous les passants et les chiffres indiquant sur les panneaux quelques ratios sur le coût écologique de l'élevage ont interpellé pas mal de monde. Enfin nous avons récolté des signatures en nombre pour les pétitions et vendu quelques livres. Le panel de visiteurs était assez large avec une grande majorité de femmes, plusieurs personnes sur le chemin de la réflexion au passage à l'acte vers le végétarisme, d'autres qui n'envisageaient pas changer d'alimentation mais qui se disaient « sensible au bien être animal », des habitués aussi, une végétarienne de Cannes en vacances dans la région etc.

Au final ce fut une journée positive mais avec globalement peu de fréquentation sur la foire. Ceci explique donc peut-être cela...

